



Schäuble: Einigung auf EU-Haushalt 'vernünftiger Kompromiss'

Schäuble: Einigung auf EU-Haushalt "vernünftiger Kompromiss"

Bundesfinanzminister Wolfgang Schäuble hat die Einigung auf einen neuen EU-Haushalt als "vernünftigen Kompromiss" gelobt. Es sei "höchste Zeit gewesen, denn ohne diese Vereinbarung waren ja auch die Mittel im Kampf gegen die Jugendarbeitslosigkeit blockiert", sagte Schäuble im Bayerischen Rundfunk (Bayern 2, radioWelt am Morgen).

Die vereinbarten sechs Milliarden Euro seien "ein wichtiger Schritt im Kampf gegen die unerträglich hohe Jugendarbeitslosigkeit in Europa", sagte Schäuble. Dieser Kampf müsse von allen ernst genommen werden. Wichtig ist aus seiner Sicht, dass nun möglichst viele EU-Staaten das deutsche System der dualen Ausbildung übernehmen.

Pressekontakt

Bayerischer Rundfunk - BR

80335 München

Firmenkontakt

Bayerischer Rundfunk - BR

80335 München

Radiosender und Fernsehender in Bayern.